

MICHEL DE GHELDERODE

L'HISTOIRE COMIQUE DE

Keizer Karel

*De l'Empereur
à l'artiste...*

Keizer Karel avait reçu du destin une âme haute et ouverte à la beauté. Il tenait en estime ceux qui faisaient preuve de talent, les protégeait et leur épargnait les rigueurs du sort.

Ainsi, le Titien vint en Pays-Bas, à la demande de l'Empereur, apportant merveilleuses visions de

vie. Keizer Karel lui donna mille écus d'or, afin qu'il n'eût à connaître nulle servitude.

Un jour, Titien achevant le portrait du mécène, dit : — « C'est la troisième fois, Sire, que j'ai l'honneur de vous peindre ! »

A quoi Keizer Karel répondit :

— « C'est la troisième fois que tu me donnes l'immortalité ! »

MICHEL DE GHELDERODE

L'HISTOIRE COMIQUE DE

Keizer Karel

TELLE QUE LA PERPETUERENT JUSQU'A NOS JOURS LES
GENS DE BRABANT ET DE FLANDRE • TEXTE INTEGRAL
ET DEFINITIF. MIS EN IMAGES PAR ALBERT DAENENS

• A L'ENSEIGNE DU CARREFOUR. AU CENT SOIXANTE-
QUATRE DE LA RUE DE L'INTENDANT. A BRUXELLES
• AN DU SEIGNEUR MIL NEUF CENT QUARANTE-TROIS.



MICHEL DE GHELDERODE

L'HISTOIRE COMIQUE DE

Keizer Karel

TELLE QUE LA PERPETUERENT JUSQU'A NOS JOURS LES
GENS DE BRABANT ET DE FLANDRE TEXTE INTEGRAL
ET DEFINITIF. MIS EN IMAGES PAR ALBERT DAENENS
A L'ENSEIGNE DU CARREFOUR, AU CENT SOIXANTE-
QUATRE DE LA RUE DE L'INTENDANT. A BRUXELLES
AN DU SEIGNEUR MIL NEUF CENT QUARANTE-TROIS.

